



Kirner Zeitung

Nr. 299 – Dienstag, 23. 12. 2008

Land & Leute

Oliver Beilmann zielte am besten



Oliver Beilmann (Mitte) wurde in überzeugender Manier Vereinsmeister im Dartspiel bei der Abteilung des TV Hahnenbach. Die Zuschauer erlebten in der Turnhalle spannende Wettkämpfe mit teils überraschenden Ergebnissen. TV-Vereinsmeister

wurde Oliver Beilmann, der auch favorisiert war. Auf den zweiten Platz kam Florian Steiner (links). Die Überraschung des Abends gelang Rolf Schwabbacher als Dritter. Ihn hatte niemand auf der Rechnung. (jm)